

COMMUNIQUÉ

Quartier d'Yvours : pour une gestion transparente et concertée

Lors du conseil municipal du 5 décembre 2024, nous avons interrogé Mme le Maire sur l'aménagement du quartier d'Yvours, un projet crucial pour notre commune, mais qui suscite de nombreuses attentes et interrogations parmi les habitants.

Les échanges ont révélé des incohérences et une opacité persistante dans la gestion de ce dossier.

Nos préoccupations principales

Un manque de transparence sur les documents clés

Malgré nos demandes répétées, nous n'avons pas eu les plans ni l'avantprojet. Pourtant, ces documents sont essentiels pour expliquer comment l'enveloppe budgétaire est passée **de 305 000** € HT (montant indiqué dans le programme fonctionnel et technique d'avril 2023)

à 872 000 € (budget 2024)?

Une vision parcellaire au détriment d'une approche globale

Aménager un quartier ne peut se réduire à des projets isolés.

Avec l'acquisition imminente du tènement diocésain, il devient essentiel de définir une vision globale pour l'aménagement du quartier d'Yvours.

Réaliser des aménagements au coup par coup risque de compromettre l'équilibre et la cohérence future de cet espace.

Un coût qui interpelle

Même si des subventions sont prévues, il est légitime que les habitants d'Iriqny disposent d'une justification claire et détaillée des coûts.

Une découverte troublante

Indépendamment de ce conseil municipal, nous avons découvert par nos propres moyens qu'un avis de marché public relatif à ce projet a été publié par la municipalité le 21 novembre 2024. Ce marché comprend des documents techniques destinés aux prestataires intéressés (CCTP, plans, etc.).

Pourtant, lors de la séance du 5 décembre, Mme le Maire a affirmé avec insistance qu'elle ne disposait ni des plans ni de l'avant-projet. Elle a également indiqué que les marchés de travaux n'avaient pas encore été lancés.



Ces contradictions soulèvent des questions inquiétantes

Comment un Maire peut-il engager près d'un million d'euros sur un projet sans avoir les plans?

Pourquoi les documents techniques transmis aux prestataires ne sont-ils pas partagés avec les élus?

Comment expliquer l'augmentation significative des coûts (de 305 000 € HT à 872 000 €), tout en nous assurant que le programme fonctionnel et technique de 2023 reste inchangé?

Quelles garanties ont les habitants sur la maîtrise et la transparence de ce projet?

Nos propositions pour avancer

Pour garantir une gestion responsable et répondre aux attentes des Irignois, nous demandons:

La transparence immédiate : rendre accessibles tous les documents liés au projet pour rétablir la confiance et garantir une totale transparence.

Une concertation élargie : réunir les habitants, les associations et les élus, et mener une réflexion globale sur l'avenir du quartier, intégrant la zone multiactivités, le tènement diocésain, et les équipements existants.

Une gestion financière rigoureuse et responsable : justifier clairement les coûts de chaque étape du projet et ajuster les priorités en fonction des besoins réels.

Un appel au dialogue

Le débat doit dépasser les postures et clivages politiques. Il s'agit de l'avenir de notre commune et de la qualité de vie de ses habitants.

Ce projet ne doit pas être un sujet de division, mais l'occasion de s'unir pour construire un quartier à la hauteur des enjeux humains et environnementaux.

Nous, élus de Nouvel Élan pour Irigny, réaffirmons notre engagement pour une gestion participative et transparente des projets communaux.

Donnons à notre commune une dynamique respectueuse, cohérente et ambitieuse I

Nous invitons tous les Irignois à nous faire part de leurs attentes et à rejoindre une réflexion collective pour construire tous ensemble l'avenir du quartier d'Yvours.

Les élus de Nouvel Elan pour Irigny

